



Los colegios de Ópticos y Procuradores, el colectivo de artistas Trazo 6 y el coronel Arribas, Premios Menina 2023 de la Delegación del Gobierno

- La entrega de reconocimientos tendrá lugar el próximo viernes en el acto de conmemoración del Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres

21 de noviembre de 2023. El Colegio de Ópticos y Optometristas de la Región de Murcia, el Ilustre Colegio de Procuradores de Murcia, el colectivo de artistas Trazo 6 y el coronel de la 5ª zona de la Guardia Civil, Jesús Arribas, han sido reconocidos por la Delegación del Gobierno con los premios Menina 2023 por su compromiso en la lucha contra la Violencia de Género.

El delegado del Gobierno, Francisco Jiménez, presidirá el próximo viernes 24 el tradicional acto que, con motivo del 25-N, celebra cada año la Delegación del Gobierno y en el que se realizará la entrega de unas condecoraciones que reconocen la labor y el compromiso de instituciones, entidades, organizaciones, empresas o personas en la lucha contra la violencia de género.

En esta edición, la Delegación del Gobierno distingue con una de sus cuatro Meninas al **Colegio de Ópticos y Optometristas de la Región de Murcia** por su implicación en la campaña 'Punto Violeta', coordinada por la Delegación del Gobierno contra la Violencia de Género.

El colegio organizó formaciones online y presenciales para colegiadas, colegiados y personal de los establecimientos de Óptica y contribuyó activamente a la difusión de la campaña mediante la colocación de vinilos 'Punto Violeta' en diversas zonas,



[@DelegGobMurcia](#)

invitando a participar a entidades sociales para reforzar las redes locales de asistencia e información a las víctimas.

El **Ilustre Colegio de Procuradores de Murcia** ha sido reconocido por la promoción de diversas formaciones y actividades para la coordinación y prevención de la violencia de género y sexual, fomentando la realización de actividades entre los miembros del Colegio y facilitando medios tecnológicos y locales para la asistencia a las víctimas.

Además, su participación a lo largo de los años en los órganos de coordinación interinstitucional ha sido notable y ha contribuido con propuestas para mejorar la representación de las víctimas en sede judicial.

La **Asociación de artistas Trazo 6** recibe el reconocimiento por la creación de la muestra pictórica '016', inspirada en el recurso telefónico de asistencia e información a víctimas de violencia de género implementado por la Unidad de Coordinación contra la Violencia sobre la Mujer. La exposición, presentada en el Real Casino de Murcia en 2018 y posteriormente compartida con otras instituciones, destaca el compromiso de TRAZO 6 con las víctimas y la concienciación sobre la Violencia de Género.

Finalmente, el **coronel de la 5.ª zona de la Guardia Civil, Jesús Arribas Revuelto**, recientemente jubilado, ha visto premiada su destacada contribución en la integración de Cuerpos de Policía Local en el Sistema VioGén. Su compromiso se evidencia en la facilitación de la tramitación documental con los Ayuntamientos, así como en la implementación de acciones formativas, de actualización y de constitución de órganos de coordinación interinstitucional.

Durante su periodo activo entre 2016 y 2023, logró la incorporación de 23 de los 45 Municipios que conforman la Región de Murcia. Además, ha colaborado activamente en todas las iniciativas de la Delegación del Gobierno para establecer protocolos y mejorar la respuesta institucional.



[@DelegGobMurcia](#)

CORREO ELECTRÓNICO

julio.jorquera@correo.gob.es

Página 2 de 2

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

http://www.seat.mpr.es/portal/delegaciones_gobierno/delegaciones/murcia/actualidad/notas_d_e_prensa.html

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

AVENIDA TENIENTE FLORESTA, S/N
30.071 MURCIA
TEL: 968 989 108 / 968 989 107